

MOODY'S, HSBC Y SANTANDER BAJAN ESTIMADO DE PIB DE MÉXICO

Ve Citibanamex resquicio de esperanza con Trump

Su política fiscal expansionista debilitará la posición de EU; pero puede ser positiva por menores impuestos a empresas y familias

Braulio Carbajal y Alejandro Ramírez/México

Citibanamex ve un resquicio de esperanza en el arribo de Donald Trump a la presidencia de Estados Unidos, espera que sus políticas beneficien a empresas y familias.

En un estudio, la institución financiera argumenta que la política fiscal expansionista del republicano debilitará la posición fiscal de EU; sin embargo, puede ser positiva por el desarrollo de infraestructura y por los menores impuestos a empresas y familias.

Para los analistas de Citibanamex, la llegada de Trump puede propiciar en la economía mundial un impulso en la demanda agregada y sacar a los grandes bloques económicos de su equilibrio de baja inflación.

Pese a ese optimismo, la institución decidió mover su estimado de crecimiento del siguiente año de 2.3 a 1.8 por ciento. Y advirtió que, de darse una postura más agresiva por parte de Trump, el impacto en la economía mexicana será superior.

El gran perdedor ha sido el peso, en los últimos tres días se ha depreciado 15 por ciento: CI Banco

La leve apreciación del peso es parte de la moderación del discurso de Donald Trump

Piden alza de tasas

Un incremento a la tasa de interés de referencia, anunciado por la Junta de Gobierno del Banco de México en su reunión del próximo jueves, dará un importante respiro al peso, consideró el área de estudios de CI Banco.

Para el banco mexicano, el gran perdedor tras la victoria de Donald Trump es el peso, toda vez que la moneda registró en los tres días siguientes de la elección una depreciación hasta de 15 por ciento, su peor nivel histórico.

"Parecen ensañarse con la

moneda mexicana y la razón es simple. El inversionista piensa que el país más perjudicado por las políticas en materia de comercio y migración que anunció Trump es México", apuntó el banco.

Guillermo Aboumrad, director de estrategias de mercado de Finamex Casa de Bolsa, señaló que ante el complicado escenario que ha traído consigo la victoria de Trump, es importante que el Banxico incremente por lo menos 100 puntos base su tasa de interés de aquí a fin de año.

Para CI Banco no se vislumbra un catalizador en el corto plazo que pueda revertir la tendencia de depreciación de la moneda mexicana, por lo que es importante que en su siguiente reunión de política monetaria el Banco de México tome cartas en el asunto.

Destacó la importancia de que el gobierno mexicano haga frente a los riesgos, defendiendo los intereses del país pero sin romper relaciones con EU.

Aunado a lo anterior, es urgente revertir la mala imagen en materia de inseguridad y corrupción que arrastra el país desde hace años.

Aunque el peso terminó la



En el corto plazo no hay forma de revertir la tendencia del peso: CI Banco.

jornada con una recuperación marginal ante el dólar, se mantuvo por arriba los 21 pesos. El tipo de cambio al menudeo se cotizó al cierre de la jornada en niveles de 21.13, 7 centavos menos respecto al cierre del viernes en 21.20, aunque la mayor parte del día el dólar se vendió en niveles mínimos de 21.24 y alcanzó un máximo en ventanillas bancarias de 21.33 pesos por dólar.

El Banco de México dio a conocer los niveles de cotización que

alcanzó ayer el tipo de cambio interbancario, el cual se ubicó en 20.76 pesos por dólar, una diferencia de 19 centavos por arriba del precio del viernes pasado.

De acuerdo con el análisis de Banco Base, la leve apreciación del peso es parte de la moderación del discurso de Donald Trump, aunque su equipo de trabajo parece que se enfocará en la renegociar acuerdos comerciales antes que imponer barreras. **M**